

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: AL SONAR LA CAMPANA
FECHA: 02/JULIO/2018

Yo creo que más que nada son las interrogantes lo que va a definir qué es lo que viene hacia adelante con la calificación: Mauro Leos

Extracto de la entrevista con Mauro Leos, analista soberano de Moody's para México, en el programa "Al Sonar la Campana", conducido por Víctor Piz en El Financiero Bloomberg TV.

VICTOR PIZ: Le decía que Moody's se pronunció sobre la victoria de Andrés Manuel López Obrador y estamos ahora en comunicación con Mauro Leos, él es el analista soberano de Moody's para México. Mauro, buena tarde. En términos de la calidad crediticia de México, actualmente con calificación A3 y perspectiva estable, ¿cuáles son las implicaciones de la victoria de López Obrador en estas elecciones presidenciales?

MAURO LEOS: Bueno, ahorita la verdad no fue sorpresa, todo más o menos evolucionó como se había pensado en base a las encuestas. Yo creo que más que nada son las interrogantes lo que va a definir qué es lo que viene hacia adelante con la calificación.

Interrogantes en términos de, primero, en el muy corto plazo cuál va a ser la reacción del mercado. Algo hemos visto hoy, pero todavía quedan cinco meses de transición y más importante aún, cuáles de las propuestas que se hicieron durante la campaña se van a traducir o se podrían traducir eventualmente en políticas.

Entonces lo que queda ahora son esas interrogantes cómo se van a resolver y de acuerdo con ello, cómo podría afectar el perfil de crédito.